



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Albert, le 05 mai 2023

Changement de nom de l'« Aéroport Albert-Picardie » Une décision lourde de conséquences !

La ville d'Albert tient à exprimer une nouvelle fois son vif mécontentement suite au refus du SMAAP (Syndicat Mixte de l'Aéroport Albert-Picardie) de préserver le nom d'Albert dans l'intitulé de l'aéroport!

Par communiqué en date du 17 avril dernier, la ville d'Albert a indiqué avoir demandé à Virginie CARON-DECROIX, présidente du SMAAP, par courrier daté du 30 mars, de bien vouloir prendre en considération le vœu formulé à l'unanimité par le conseil municipal d'Albert le 27 mars concernant le changement de nom de l'aéroport.

Malgré les multiples demandes de la ville, le SMAAP a refusé de revenir sur sa décision et l'a formulé par courrier du 24 avril reçu le 04 mai dernier.

Cette décision méprisante ne tient absolument pas compte du large soutien apporté par 1091 habitants du territoire et par les élus locaux. Elle suscite en effet une large déception et un sentiment d'incompréhension totale bien au-delà de notre territoire !

Le région d'Albert, berceau de l'aéronautique, est fière de son patrimoine et de son histoire et considère que l'aéroport fait partie intégrante de ce patrimoine !

La ville d'Albert tient à rappeler que le nom d'Albert-Picardie a une signification historique et symbolique importante pour la population et que cette décision sera vécue comme la négation du travail considérable réalisé depuis plusieurs décennies.

Elle déplore que le SMAAP s'obstine à ne pas reconnaître l'importance de cette identité locale, décide sans concertation et refuse de collaborer pour trouver une solution satisfaisante pour tous les partenaires impliqués.

Cette décision lourde de conséquences va marquer à jamais notre histoire locale !

Le nom d'Amiens sans Albert sera-t-il porteur pour l'avenir économique ?

Ou sont passés la proximité et le respect de nos territoires ?

Contact : Cabinet du Maire, ville d'Albert
mairie@ville-albert.fr - 03 22 74 38 51